

Königspaar 2013/14

Karlo Rebbe und Katharina Hess



„Wir waren noch kein Pärchen, da hatte mir Karlo schon von seinem großen Traum erzählt, einmal in Langeneicke den Vogel abzuschießen um Schützenkönig zu sein.“ Nach vier Anläufen kam nun endlich der goldene Treffer. In einem spannenden Vogelschießen setzte sich Karlo gegen acht weitere Königsaspiranten durch und hatte das Glück auf seiner Seite. Die Freude war unbeschreiblich groß. Nachdem Katharina bereits seit gefühlten 5 Minuten auf den Schultern zweier Schützen saß, machte der frisch gebackene König Karlo vor der Vogelstange immer noch Freudensprünge.

„Wir konnten unser Glück kaum fassen!“

Als Adjutant kann es nur einen geben – Bernhard Schnieders jun. – ein wahrer Kumpel und großer Helfer in einer spannenden und turbulenten Zeit. Mit seiner lockeren Art meistert er alles, von Planung bis Organisation mit Humor und großer Bravour.



Nach 257 Schuss war das spannende Vogelschießen entschieden!



An der Theke endlich angekommen...



Oben auf der Theke –der Blick aufs Volk – unvorstellbar und eine super Stimmung. Ein Augenblick, den wir niemals vergessen werden und an den wir uns immer gerne erinnern.

Natürlich braucht man als Königspaar auch einen Hofstaat. Auch in diesem Fall hatten wir großes Glück;



v. I. Franz Hagen & Juliana Drüke, Marcel & Kerstin Rappold, Ron Vollmer & Julia Röseler, Stefanie Hover, Marius Sure & Eva Henneböhl, Philipp Tsiobanidis & Anna Mergenmeier, Stephan Sonntag & Laura Reißing, Bernhard Schnieders jun., Karlo Rebbe & Katharina Hess, Oliver Heiermann & Verena Bewerbermeier, Alexander Grote & Sonja Bölter, Hannes Lohn & Kristina Hesecker, Torsten & Sabrina Kruse, Marius Furmann & Carolin Mergen, Jan Dirksmeier & Sarah Mergenmeier und Joachim Oel & Claudia Scarna. Es fehlt: Christoffer Degener

Unsere zahlreichen Ausmärsche werden durch unseren eleganten Hofstaat besonders unterstrichen. Wir möchten uns an dieser Stelle bei unserem Hofstaat ganz herzlich dafür bedanken.

Raus aus der Heimat!!!

Das 275jährige Jubiläum in Meiste war die erste neue Erfahrung als Königspaar. Unser Schützenverein hat es geschafft, beim Ständchen bringen durch unseren Tambourkorps einen kompletten Bierwagen zu belagern.



Auch das Bundesschützenfest in Geseke war ein besonderes Ereignis.



Kreispokalschiessen

Katharina wurde Kreisapfelkönigin und bekam für diese super Leistung vom amtierenden Kreiskönig Norbert Schewe eine stattliche Medaille verliehen.



Ein weiterer Höhepunkt war der Kreiswinterball in Brilon. Eine prachtvolle Halle, super Stimmung und wieder viele beeindruckende Momente.



Resultat: Andere Orte können also fast so gut feiern wie Langeneicke – aber nur fast 😊

Unser Dank gilt auch dem Vorstand des Schützenvereins, der uns jederzeit mit Rat und Tat beiseite steht. Außerdem danken wir den spielfreudigen Musikern, dem Festwirt und seinem Team sowie allen Freunden und Bekannten.

Wir freuen uns den Schützenverein Langeneicke in seinem 350jährigen Jubiläumsjahr als Königspaar repräsentieren zu können und unsere Begeisterung für diese Tradition zeigen zu dürfen.

